
Der Kreisausschuss lehnt die Anregung eines Bürgers aus Königswinter vom 21.01.2008, 
„keinesfalls zum jetzigen Zeitpunkt irgendeine Entscheidung zu Gunsten des Vorhabens 
Nationalpark Siebengebirge (NLP-S) zu fällen“, ab.  
 


